

Christiane et Heinz **Stanglmeier-Berger**, à Chavannes ;
Nicole et René-Pierre **Deriaz-Berger**, leurs enfants Sylviane, Geneviève
et Sébastien, à Grandson et Yverdon ;
Kathrin **Stanglmeier Lehmann**, son époux Christophe **Lehmann** et leur
fille Sarah, à Echallens ;
Ses neveux et nièces, ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Lucienne **BERGER-KÖCHLI**

leur chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman,
tante, cousine, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement
le 8 janvier 2015, à l'âge de 91 ans.

La cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie,
Chapelle A, à Lausanne, le mercredi 14 janvier à 16 heures.

Honneurs à 16 heures 30.

Domicile de la famille :

Route de la Maladière 20, 1022 **Chavannes-près-Renens**.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de La Fondation
Boissonnet, à Lausanne, pour sa gentillesse et son accompagnement
durant ces dernières années.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.